
Herr Parpart stellte in einer kurzen Erläuterung das Ergebnis des aktuellen Berichts zu 
den vorherigen dar. Als Ergebnis konnte festgehalten werden, dass zu den Vorberichten 
keine wesentlichen Auffälligkeiten entstanden sind. 
Zukünftig sei es sicher die Aufgabe des Sozialplaners, sich mit der Thematik der 
Datengrundlagen auseinanderzusetzen und zu prüfen, ob die für den Bericht erhobenen 
Daten für eine Sozialplanung sinnvoll sind. 
Zum nächsten Fortschreibungsbericht in zwei Jahren sei es sicherlich sinnvoll, 
nochmals in Abstimmung mit allen Beteiligten über Den Umfang und Sinnhaftigkeit der 
erhobenen Daten zu reden. Ziel wäre ein eventuell schlankerer Bericht mit gleicher 
Aussagekraft. 
Von Seiten der Fraktionen wurde dieser Vorschlag unterstützt. 
 


